

MUSIKSCHULE LEIPZIG „JOHANN SEBASTIAN BACH“

Projekt „SINGT EUCH EIN!“

Liebe „SINGT EUCH EIN!“-Kinder,

hier ist es nun - unser heiß ersehntes Split-Video!

Anklicken - Anschauen - Genießen:

<https://youtu.be/lxBwiH4rOSA>



Wir sind sehr stolz auf Euch, denn nur durch Eure Lust am Singen und Eure Kreativität konnte es zu diesem großartigen Resultat kommen. Dieses Video ist im Rahmen des „SINGT EUCH EIN!“-Projektes etwas ganz Besonderes und bisher Einmaliges. Auch dafür möchten wir uns bei Euch bedanken. Ihr habt bewiesen, dass Singen nicht nur in der Schule, sondern auch in den Wohnzimmern, Kinderzimmern, Küchen, auf den Balkonen und in den Parks der Stadt Leipzig stattfindet.

Wir hoffen, dass wir auf diesem Wege einen kleinen Ausgleich für unsere wöchentlichen Musikstunden sowie die leider entfallenen Konzerte schaffen konnten, obgleich wir natürlich viel lieber bei Euch in den Schulen gewesen wären, gemeinsam mit Euch gesungen, getanzt, geklatscht und gelacht hätten. Ein besonderer Dank gebührt aber auch den stillen Helferinnen und Helfern, die hinter der Kamera die Kinder bei den Aufnahmen bestmöglich unterstützt haben.

Seid stolz auf Eure Leistung und genießt das Video! Leitet den Link auch an all Eure Verwandten, Freunde und Bekannten weiter, damit sie sich gemeinsam mit Euch freuen können.

Das gesamte „SINGT EUCH EIN!“-Team sowie die Musikschule Leipzig „Johann Sebastian Bach“ wünschen Euch und Euren Familien einen wundervollen Sommer.

Herzliche Grüße

Euer/Ihr „SINGT EUCH EIN!“-Team

Leipzig, 15.07.2020